

Fecha: 21-05-2025

Medio: El Día

Supl. : El Día

Tipo: Noticia general

Título: Los Pelambres celebra su 25º aniversario contribuyendo al desarrollo regional

Pág. : 5

Cm2: 636,4

VPE: \$ 971.722

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.500

19.500

Positiva

REALIZARON UN SIMBÓLICO ACTO EN PLENA FAENA

Los Pelambres celebra su 25º aniversario contribuyendo al desarrollo regional

FRANCO RIVEROS B. / Región de Coquimbo

Con una concurrida ceremonia al interior de su faena minera, en la que participó el ministro de Hacienda, Mario Marcel, la ministra de Minería, Aurora Williams, junto a otras autoridades locales y regionales, y los máximos ejecutivos del Grupo Antofagasta Minerals, trabajadores y representantes de la comunidad, Minera Los Pelambres conmemoró este martes sus 25 años de operación en la comuna de Salamanca.

La ceremonia se inició con una presentación audiovisual de los principales hitos que han marcado el cuarto de siglo de operación y desarrollo de Los Pelambres en el Choapa, para luego dar paso al reconocimiento de aquellos trabajadores históricos y una actividad de camaradería.

En la oportunidad, Iván Arriagada, presidente ejecutivo de Antofagasta PLC, destacó los principales hitos que la empresa ha llevado a cabo a lo largo de sus 25 años de operación.

"Minera Los Pelambres opera 100% con energía renovable y también se está abasteciendo con agua desalinizada. Además, está ampliando su planta desalinizadora. Por lo tanto, estamos haciendo minería sustentable, minería del futuro y desarrollando los próximos 25 años para poder abastecer al mundo del cobre que se necesita para el futuro, para el desarrollo humano y el progreso".

Por su parte, el ministro de Hacienda, Mario Marcel, aseguró que "es un gusto poder participar en este importante aniversario de Minera Los Pelambres, la cuarta mina más importante del país. Un proyecto que tiene una vida más reciente, un proyecto más joven que alguna de esas minas de mayor antigüedad y que se ha ido también transformando. Ha ido buscando la manera de ser más sustentable y de mejorar sus relaciones con la comunidad. Y eso es lo que valoramos de la transformación que está teniendo la industria minera en Chile".

En tanto, la ministra de Minería,

Actualmente la compañía, avanza con su iniciativa Los Pelambres Futuro, la que tuvo como primer paso el proyecto INCO. En la ceremonia, estuvieron presentes autoridades nacionales y regionales quienes destacaron el aporte que realiza la empresa a la economía del país y de la zona.



En el 25º aniversario de Los Pelambres, autoridades nacionales y locales destacaron el aporte que ésta realiza a la economía del país y de la región.

Aurora Williams, hizo referencia a los proyectos de desarrollo de la minera señalando que "para nosotros la inversión que ha considerado Los Pelambres está dentro de una cartera de inversiones que es la más potente de los últimos diez años. La Comisión Chilena del Cobre lo ha señalado: más de 81 mil millones de dólares proyectados para ejecutar en los próximos años, por lo tanto, estamos frente a un auspicioso sector minero, que hoy día además está requerido globalmente para poder proveer minerales críticos. Desde ese punto de vista quiero

señalar que la producción de los minerales chilenos se hace con harta responsabilidad".

LA IMPORTANCIA DE LA VINCULACIÓN CON LA COMUNIDAD

En cuanto a la relación con el territorio y los proyectos que sustentan el desarrollo de las comunidades, el gerente general de Minera Los Pelambres, Alejandro Vásquez, acotó que, como empresa, "no decimos qué queremos o dónde queremos aportar. Nosotros sí queremos aportar en ciertos pilares, pero lo hacemos y definimos en conjunto con



las comunidades y con el gobierno. Hacemos levantamientos, conversaciones con los diferentes actores hasta terminar en la ejecución de los proyectos que hoy mejoran la calidad de vida e impulsan el desarrollo de la provincia, región y país".

Asimismo, el gobernador regional Cristóbal Juliá, destaca

que estos 25 años de Minera Los Pelambres "habla de la importancia que tiene. Claramente hay que seguir fortaleciendo los lazos con la comunidad y con los sectores productivos, porque no solamente hay minería en la Región de Coquimbo, sino que también tenemos agricultura y contamos con un escenario de escasez hídrica. Por lo tanto, con los proyectos que está levantando Minera Los Pelambres de desalinizar el agua, se ayuda en ese propósito, ya que comienza a liberar lo que es el agua continental".

GREMIO MINERO VALORÓ HITO

Según lo explica Ignacio Pinto, gerente del Consejo Regional Minero de Coquimbo (CORMINCO), "Minera Los Pelambres fue una de las primeras empresas que decidió agruparse con la mediana y la gran minería que opera en la Región de Coquimbo para formar una asociación gremial –CORMINCO– que pudiera defender las distintas problemáticas de la industria, pero principalmente para poder construir en conjunto un aporte para la región, que es uno de nuestros propósitos. Por lo tanto, nosotros nos sentimos muy contentos de contar con Pelambres dentro de nuestros socios principales, porque son quienes desarrollan la gran minería en la Región de Coquimbo", destacó.